
Пролетарии всех с т р а,н , соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома Комм

Советского Союза и городского Сове

унистическои партии

та народных де путатов

Ганта иадается

а февраля 1944 гада № 198 (10112) Суббота, 14 октября 1989 г. Цена 3 хэя.

Пульс соревнования:

как выполняются обязательства ?

Надо подтянуться
Ниже своих возможностей

сработали за. девять месяцев
текущего года животноводы

нашего района. Практически
не выполнен ни один из ос-
новных показателей плано-

вой программы и социали-
стических обязательств. На-
дой от коровы составил все-

го 2469 килограммов при
обязательстве 2655, это на
39 килограммов ниже уров-

ня прошлого года. При обя-
зательстве произвести в ва-

ловом исчислении 21010
тонн молока его произведе-
но только 19487 тонн, а го-
сударству сдано лишь 19394
тонны вместо 21227 тонн,
предусмотренных планом.

Телефон гласности —

2 -35-74
(работает по понедельникам с 16 до 17 часов)

ЧТО ДЕНЬ

ИДИ ГОТОВИТ?
Ни одно дежурство на

«телефоне гласности» не об-
ходится без приема чисто
бытовых вопросов жителей
нашего города. 10. П. Ми-
трофанов высказал претен-

зии в адрес сантехников

ЖЭУ-1, некачественно вы-

полнивших ремонт канализа-

ции. Исполняющая обязан-
ности начальника ЖЭУ-1
Т. М. Беляева обещала вновь

направить рабочих по этому

адресу и исправить недодел-
ки.

Товарищи Николаева и

Иванцова, проживающие в

доме № 6 по улице Дзер-
жинского, пожаловались, что

в квартире давно необходи-
мо заменить ванну, а их за-

явление об этом' в ЖЭУ-2
потеряно. Начальник ЖЭУ-2
Г. Н. Василькова сообщила,
что заявление имеется, но

выполнить эту просьбу не-

возможно. Во-первых, пото-

му, что в течение последних

лет жилищное управление
вообще не получает ванн

для замены в действующем
жилом фонде. Жильцам в

этом случае обычно предла-

гают самим купить ванны с

последующей оплатой по че-

ку в бухгалтерии ЖЭУ. Во-
вторых, по существующему

^положению замена ванн про-

изводится лишь после 40
лет службы, а дом № 6 по

улице Дзержинского постро-

ен в 1952 году.

Кроме того, Николаева и
Иванцова интересовались,
когда же в доме будут уста-

новлены газовые водонагре-
ватели. Тот же вопрос отно-

сительно своего дома задала

JI. И. Неплотник, проживаю-
щая в доме № 7 по улице
Чкалова. Начальник службы
жилищного хозяйства ПО
«Сланцыжилкомхоз» Г. Н.
Лантов сообщил, что проект
на установку водонагрева-
телей в доме № 6 по улице
Дзержинского будет готов в
этом году, заказываются про-

екты и на другие дома. Одна-
ко и тут все упирается в

снабжение. Поставки газовых
водонагревателей крайне не-
регулярны, и полностью за-

явки не удовлетворяются. По
этой причине Г. Н. Лантов
не смог назвать точный срок
установки этого оборудова-
ния даже при наличии гото-
вых проектов.

Капитальный ремонт дома
№ 7 по улице Чайковского на-

мечен на следующую пяти-
летку. Это сообщила инже-
нер по капремонту ПО
«Сланцыжилкомхоз» Л. А.
Хрулева.

Пенсионер из Гусевой Го-
ры Г. С. Овчинников посе-

товал, что слишком дорого

обходится в деревне удоволь-

ствие смотреть первую про-

грамму телевидения. Необхо-
димо купить приставку, вы-

звать мастера для ее уста-

новки. Конечно, сельским

жителям можно лишь посо-

чувствовать. За давние ошиб-
ки при проектировании и

строительстве ретранслятора

теперь действительно распла-

чиваться приходится им. Ду-
мается, что тем, кому дей-
ствительно не по силам эти

затраты, могли бы оказать

помощь совхозы или другие

предприятия, общественные
организации. Председатель
исполкома Новосельского
сельского Совета Г. И. Кар-
пова сообщила, что в Ново-
селье работает свой телеме-

ханик А. С. Непряхов, он

занимается и установкой
телеоборудования в частных

домах. Каких-либо жалоб в

этой связи в сельский Совет
не поступало.

Из Гостиц позвонила то-

варищ Соловьева и предло-
жила, чтобы и в киосках
«Союзпечати», и в автобу-
сах продавали талоны на

проезд в любом количестве,

а не обязательно по десят-

ку или по 5 талонов. Пред-
ложение разумное, далеко
не всегда человеку нужна
длинная бумажная лента та-

лонов. Тем более, если их

быстро не использовать, при

хранении талоны, отпеча-
танные на неважной бумаге,
ветшают на глазах.

А проходчика А. К. Гра-

чева с шахты «Ленинград-
ская» очень задело выступ-

ление М. Григорьева, опуб-
ликованное в нашей газете

28 сентября, где автор вы-

сказывается против предо-
ставления льгот шахтерам.

«Я от злости разорвал газе-
ту, — сердито говорил А. К.
Грачев. — Кто хоть раз
спустился в шахту, не будет
попрекать шахтеров, назы-

вать их эгоистами». В от-

вет на это сказать можно
лишь то, что надо дать воз-

можность высказаться лю-

дям самых разных воззре.

ний. Но это никак не озна-
чает, что опубликованное
всегда совпадает с позицией
редакции. Так что газету
рвать незачем, лучше напи-
сать о своей точке зрения.
Это и для других читателей
будет намного убедительнее.

С. ШИШКИНА.

Много в совхозе «Сланцевский» настоящих мастеров крестьян-
ского дела. И среди первых — Иван Васильевич Вихров. Чтобы
ни поручили ему делать: сеять ли, пахать ли, травы ли косить —

всякая работа у него спорится. На протяжении долгих лет ему по-

ручают в хозяйстве прессовать сено. И каждый год Иван Василь-
евич в числе пятерки сильнейших мастеров этого дела во всем рай-
оне. И это лето не стало исключением. А закончив сенокосную

страду, И. В. Вихров приступил к уборке кормовых корнеплодов,

возделываемых звеном Юрия Николаевича Сергеева. И на этом

участке работал на совесть.
Фото Ю. Терентьева.

Выполнен лишь один по-

казатель — на 105,1 процента
план по сдаче государству

мяса. Однако совхоз «Старо-
польский» не выполнил и

его.

Из 19 ферм района план

по надою молока от коровы

выполнили только 10, а обе-
спечили рост их к уровню
прошлого года лишь 5 кол-

лективов. Это фермы Куше-
ла и Перебор совхоза «Ро-
дина», Загорье совхоза
«Старопольский», Гостицы
и Загривье совхоза «Слан-
цевский».

Лучшие результаты среди

совхозов обеспечили живот-

новоды совхоза «Сланцев-
ский», но из-за того, что до

пустили снижение надоев к

уровню прошлого года, рай-
ком профсоюза работников
агропромышленного коми

лекса и руководство район-
ного производственного меж-

хозяйственного объединения
не присудили им первого
места.

Первое место среди ферм
первой группы присуждено

коллективу фермы Загривье
(бригадир Т. В. Семенова)
совхоза «Сланцевский», обе-
спечившему выполнение со-

циалистических обязательств
по надою молока на фу-
ражную корову на 106 про-
центов, что на 138 килограм-

мов выше соответствую-
щего периода прошлого года.

Социалистическое обязатель-
ство— 2818 килограммов, фак-
тически получено по 2983
килограмма. Валовое произ-

водство молока выполнено

на 112,1 процента. За успе-

хи в труде коллективу при-

суждается переходящее Кра-
сное Знамя.

В соревновании коллекти-
вов ферм второй группы пер-

вое место присуждено кол-

лективу фермы Кушела
(бригадир Е. С. Рузу) сов-

хоза «Родина», обеспечив-
шему выполнение социали-

стических обязательств по

надою молока па фуражную
корову на 104 процента, что

на 350 килограммов выше

соответствующего периода
прошлого года (план— 2871
килограмм, факт — 2982 ки-

лограмма). План валового

производства молока выпол-

нен на 104 процента.

За успехи в соревновании
коллективу присуждено пе-

реходящее Красное Знамя.

ИЗВЕЩЕНИЕ

17 октября в 15 часов со-

стоится занятие в школе ак-

тива народных контролеров

города и района. Занятие бу-
дет проводиться по адресу:

ул. Кирова, д. 16 (красный
уголок городского торга).

ТОВАРИЩ ПО РАБОТЕ
У Надежды Савельевой при-

звание к своему труду пришло не
сразу. Было всякое — ошибки,
неудачи, достижения, а вместе
с ними и радости творчества.
После окончания 10-го класса
в 1971 году встал вопрос —

куда пойти? Надежда выбрала
производство. Она много чита-
ла, слышала о людях труда,
об их достижениях, о жизни
рабочих, и сделала выбор —

приобрести рабочую профессию.
Она устроилась на завод рези-
новых изделий швеей-моторист-
кой в бригаду Н. А. Васильчен-
ко.

Надя — человек очень от-
ветственный, инициативный, к
обязанностям относится с ду-
шой. В ее характере — испол-
нительность, доброта, требова-

тельность к себе. Шло время.
Надя вышла замуж. Родился
сын Сережа. Подходил к кон-

цу декретный отпуск, а места

в яслях не было. И в 1979 году

ей пришлось уволиться с заво-

да. На завод Надя вернулась

только в 1985 году после рож-

дения второго ребенка — до-

чери Наташи. И с новой энер-

гией, с такой же самозабвен-
ной отдачей она и по сей день
работает контролером РТИ.

Родительские обязанности
требуют немало забот и време-
ни: помочь сыну, проконтроли-

ровать учебу, поведение. Тре-
бует материнской заботы и
дочь.

Надя ведет большую общест-
венную работу — профгруп-
орг участка. Большую помощь

в преодолении трудностей и

познании этой работы ей оказа-

ли Н. А. Климашина, Л. Алек-
сандрова, Л. Бегунова.

Всегда во всех мероприяти-
ях Надя принимает активное

участие, будь то праздничный
вечер или спортивное соревно-
вание, в которых она участвует

не только сама, но и привлека-
ет детей и мужа.

Надя служит примером для

многих работников отдела. Мо-
жет быть, есть у нее свой сек-

рет? Да, пожалуй, есть! Он и

прост, и невероятно сложен:

быть всегда предельно внима-

тельной и отзывчивой по отно-
шению к людям.

Н. ИВАНОВА,
контролер ОТК завода ре-

зиновых изделий.
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За минувшие три квартала
текущего года производство
промышленной продукции в на-

шем районе возросло на 4,6
процента или на 6,-5 миллиона

рублей. Причем, достигнуто это

главным образом за счет роста сударе твенной и кооперативной
производительности труда — торговли составил 66 милли-

на 6,8 процента. Наиболее ве- онов 420 тысяч рублей, в том

ли. И все же два предприятия

— мясокомбинат и мехлесхоз

не справились с этими показате.

лями.

Розничный товарооборот го-

зованных капитальных вложе-

ний выполнен на 90 процентов.

Годовой план по вводу жи-

лой площади выполнен на 56
процентов, а план 9 месяцев —

на 197 процентов. В то же вре.

мя снизился ввод общей пло-

поставок государству мяса и

молока. И в целом районом
(вместе с населением) продано

государству мяса на 13 про-

центов меньше, чем за 9 меся-

цев прошлого года (всего 1665
тонн), а молока — на 6 про-

щади жилых домов по сравне- центов меньше (всего 19,4 ты.

нию с уровнем 9 месяцев прош-

лого года на 15 процентов.

Введены в эксплуатацию 126
квартир общей (полезной) пло.

сячи тонн). На 19 процентов
уменьшились поставки яиц (их
продано 3285 тысяч штук). Го-
сударственный план трех квар.

сомые результаты по этому ре-

зерву производства обеспечили
коллективы хлебокомбината —

на 15,9 процента, цементного

завода — на 14,9 процента, за-

водов резиновых изделий и кон-

сервного — одинаково на 11
процентов и мясокомбината —

на 8,4 процента.

Не обеспечили рост произ-
водства продукции только три
промышленных предприятия —

гормолокозавод, .мехлесхоз и
лесокомбинат.

Ухудшился показатель вы-

полнения договорных обяза-
тельств по поставкам продук-

ции. Он выполнен всего на 98.5
процента, а за это же время
прошлого года составлял 99.8
процента. Увеличилось с одного
до трех число предприятии, не
выполнивших договорные обя-
зательства. В итоге недопостав-

лено продукции на сумму 2
миллиона 12 тысяч . рублей.
Причина — невыполнение пла-
на производства в установлен-
ной номенклатуре из-за нехват-

ки сырья.

За то же время численность
промышленно - производствен-
ного персонала уменьшилась на
241 человека или 2,1 процента

и составила 11.146 человек.

План по производству това-
ров народного потребления
выполнен на 103.7 процента,
произведено таких товаров на
сумму 61,8 миллиона рублей,
что на 13,5 процента ^ больше,
чем за соответствующий период
прошлого года. Не справился с

заданием один лишь цементный
завод, выполнивший план толь-

ко на 70,2 процента.

План по прибылям в целом

районом выполнен на 112.9
процента, сверх плана получе-
но 36 миллионов рублей прибы-

числе реализация алкогольных

напитков — 12 миллионов 609
щадью 7863 квадратных метра талов этого года по мясу не вы-

и общежитие для работников
тысяч рублей, и возрос по цементного завода полезной
сравнению с прошлым годом площадью 7984 квадратных

на 8,8 процента. План товаро-

оборота выполнен на 103,8 про.

метра.

Строительно-монтажные ор-

полнил совхоз «Старопольский?
а по молоку — все совхозы,

кроме «Сланцевского». и глав-

ным образом потому , что допу-
стили снижение продуктивности

У с морение обеспечили
цента. По реализации алкоголь-
ных напитков — на 96,6 про-

цента, но в то же время по

сравнению с прошлым годом

отмечен рост на 8,6 процента.

На строительстве объектов
района с начала года освоено
25,9 миллиона рублей государ-
ственных капитальных вложе-

ний, что на 3,5 миллиона руб-
лей больше, чем за соответст-

вующий период прошлого года.
Из общего объема государст-
венных капитальных вложений
77 процентов составили собст-
венные средства предприятий.
Удельный вес капитальных вло-

жений, направленных на ‘строи-
тельство объектов социального
назначения, составил в общем
объеме госкапвложений 14 про-
центов, что на 12 процентов
меньше, чем за соответствую-
щий период прошлого года. За
9 месяцев 1989 года на строи-
тельство объектов производст-
венного назначения использо-
вано государственных капиталь,
ных вложений на 5,7 миллиона
рублей больше, чем за январь
— сентябрь 1988 года.

В текущем году введено в
действие основных фондов на
100 тысяч рублей больше, чем
за соответствующий период
прошлого года. План 9 месяцев
но вводу основных фондов за
счет государственных централи.

не все
ганизации района выполнили

объем подрядных работ за счет

государственных капитальных

вложений на сумму 16,3 мил-

лиона рублей, что на 3 милли-

она превышает уровень соответ-

ствующего периода прошлого

года и составляет 99,8 процен-

та к плану 9 месяцев. Собст-
венными силами выполнены ра-

боты на 17,5 миллиона рублей,
что составляет 96,7 процен-

та к плану, но на 0,2 миллиона

больше, чем было за соответ-
ствующий период прошлого го-

да. С начала года не справля-
ются с планом подрядных ра-

бот, выполняемых собственны-
ми силами по техническим эта-

пам и комплексам, строитель-

ный трест № 63 и ПМК-15.
Строители выполнили его на

91,6 процента, а мелиораторы

— всего-навсего на 63 про-

цента.

Неудовлетворительно срабо-
тали за минувшие 3 квартала
наши сельские труженики. По
сравнению с прошлым годом

все совхозы снизили объемы

дойного стада. В целом по рай.
ону удой молока от каждой
коровы снизился на 39 кило-

граммов и составил 2462 кило-

грамма. Средний сбор яиц от

одной куры-несушки снизился

на 14 штук и составил всего

138 штук.

Поголовье крупного рогатого

скота в совхозах на 1 октября
составило 17,1 тысячи голов,
что на 907 голов больше соот.

ветствующего периода прошло-
го года, в том числе коров —•

8,1 тысячи голов, что на 19
больше. Поголовье свиней воз-

росло на 798 и составило 6,9
тысячи.

План заготовки кормов в

кормовых единицах по состоя-
нию на 2 октября 1989 года

выполнен на 90 процентов.
Лишь один совхоз — «Слан-
цевский» — обеспечил выпол-

нение плана заготовки кормов
на 106 процентов. На одну ус-

ловную голову скота по району
заготовлено 16 центнеров кор-

мовых единиц.

Уборка зерновых закончена.

Намолочено зерна со всех пло-
щадей 5,4 тысячи тонн. В сред-
нем с 1 гектара намолочено
зерновых 23,1 центнера. Самая
высокая урожайность зерновых
в совхозе «Сланцевский» —

36,8 центнера с гектара и в

«Родине» — 28,8 центнера.
Уборка картофеля также за-

кончена со всех площадей. На-
копано картофеля 9,4 тысячи
тонн. В среднем с гектара на-
копано 126 центнеров, что на
38 центнеров или 48 процентов
превышает уровень прошлого

года. Самая высокая урожай-
ность картофеля в совхозах
«Сланцевский» — 152 центне-
ра и «Родина» — 143 центне-
ра. Самая низкая —* в совхозе

«Старопольский» — всего 89
центнеров.

Овощи убраны с 32 гектаров
в объеме 522 тонны, что на 45
тонн больше соответствующего

периода прошлого года. Уро-
жайность составила 163 цент-
нера с гектара. Предстоит еще
убрать овощи с 20 гектаров.

Населению города и района
за истекший период оказано
платных услуг на 8 миллионов
76 тысяч рублей при плане 6
миллионов 796 тысяч рублей.
По сравнению с соответствую-
щим периодом прошлого года
объем реализации платных ус-
луг населению увеличился на
26,4 процента. Предприятиями
и организациями продано тру-

дящимся лесных, строительных

и других материалов и изделий
на 250,6 тысячи рублей.

Вместе с тем 9 организаций
не выполнили план реализации
платных услуг девяти месяцев^

С начала года не выполняют
план по оказанию платных ус-

луг населению ПМК-15, кон-
сервный завод, гороно, нотари-
альная контора, технический
центр «Орбита-сервис», оптика,

автошкола. По результатам ра-
боты за 9 месяцев к организа-
циям, не выполняющим план, до-
бавились трест № 63 (95,5 про-

цента). отдел культуры горис-
полкома (88,4 процента).

По вине этих организаций
население недополучило плат-
ных услуг на сумму 49,2 тыся-

чи рублей.
Городской отдел статисти-

ки.

Человек и его дело *

Ветеран
по-прежнему

в строю
Холодное осеннее утро.

Идет надоедливый мелкий
дождик. Еще полностью не
наступил рассвет. А уже в
нашем городе забурлила
жизнь. Мчатся автобусы.
Люди спешат на работу. По-
жилой человек Дмитрий
Арсентьевич Кабанов уже

пришел и занял свое рабо-
чее место. Он сторож на про-
ходной консервного завода.
Следит за порядком, прове-
ряет пропуска. А дверь не-
прерывно открывается. Раз-
даются бодрые голоса:

— С добрым утром, Дми-
трий Арсентьевич!

—Горячий привет ветерану!
— Здравствуйте, дядя

Дима!
Большое уважение заслу-

жил ветеран войны и труда
Дмитрий Арсентьевич Каба-
нов. В его трудовой книжке

записи о более чем 40-лет-
нем трудовом стаже. Ему
едва исполнилось 10 лет,
как стал помогать семье, ра-

ботал пастухом.

В 1939 году призвали его

служить в Красную Армию.
Германский фашизм гото-

вился к нападению на нашу
Родину. Приняла первые

удары врага и стрелковая

рота, где был солдатом наш
земляк. Вместе с погранич-
никами советские воины 4
дня отбивали вражеские ата-
ки. В этом бою красноарме-

ец Дмитрий Кабанов был

дважды ранен. Его, истекаю-
щего кровью, фашисты за-

хватили в плен. И началась
настоящая каторга. Пленных
гоняли из лагеря в лагерь,
били, морили голодом. И
только в 1944 году части
Советской Армии освободили
его из плена.

Поправившись после фа-
шистской неволи, Дмитрий
вступил в строй действую-
щей Советской Армии. Ос-
вобождал от врага столицу

братской Чехословакии —го-

род Прагу. За мужество и от-

вагу, проявленные в боях с

немецкими фашистами, сол-

дат Дмитрии Кабанов на-

гражден орденами. А как

кончилась война, он прие-
хал в наш город. Поступил
стропальщиком на комбинат
«Стройдеталь». За ударный
труд его много раз поощря-

ли, награждали Почетными
грамотами, премиями, а пор-

трет фронтовика несколько

раз заносили на Доску по-
чета.

Дмитрий Арсентьевич Каба-
нов на комбинате проработал
28 лет. Всегда дисциплини-

рованный, он много хороше-
го вносил в коллектив, в

бригаду.

8 ноября старому воину

п хорошему труженику

Дмитрию Арсентьевичу Ка-
банову исполняется 70 лет. И
мы, кто его знает, его това-
рищи говорим от всей души:

Счастья Вам, Дмитрий
Арсентьевич, и хорошего

здоровья на долгие годы!
Всей своей многолетней тру-
довой жизнью Вы это заслу-

жили.
П. БУШАГИН,
обществ, корр.

АКТУАЛЬНОЕ

ИНТЕРВЬЮ НАДО ПОДНИМАТЬ
Состоялось заседание профсоюзного комитета ЛПО «Ле.

нинградсланец», где был решен вопрос об освобождении Н. А.
Прудникова от обязанностей председателя профкома объедине-
ния в связи с переходом на хозяйственную работу. Новым
председателем был избран Юрий Константинович Кулевский.
Корреспондент газеты встретился с ним, чтобы узнать его мне-
ние о работе профсоюзной организации объединения, о том, как
он сам будет влиять на ее ход, какой опыт профсоюзной рабо-
ты имеет. На последнее Юрий Константинович ответил:

— Для меня это дело новое.

Да, я был с октября 1988 года

председателем профкома шахты
№3, смарта этого года — заме-
стителем председателя профко-
ма объединения, но в этом
кресле чувствую себя непри-
вычно, уровень и объем рабо-
ты не те, что раньше.

— Как видится Вам работа
профсоюзов сейчас? Что больше
всего Вас волнует? С чего нач-

нете?

— Надо отметить, что усло-

вия работы изменились. Рань-
ше, до недавнего времени,
профком был придатком адми-

нистрации и парторганизации.

Терялся его авторитет. Низок
престиж профсоюза. Прежде
всего это объясняется тем, как

мне кажется, что выбирались п

профсоюзные комитеты люди
уважаемые, авторитетные, но

порой не способные качествен,

но работать, те, кто подчас
физически не был в состоянии
из-за загруженности отдаваться

профсоюзной работе. Сейчас
нужен рабочий, действенный
орган, а не «доска почета».
Как может быть действенным
профком, если я. например,
проработав 7 месяцев замести-
телем председателя профкома
объединения, некоторых членов

профкома до сих пор не знаю
даже в лицо?

И еще хотелось бы сказать

об активности профактива. Ра-
бочие часто обращаются прямо

ко мне. хотя многие вопросы,
с которыми они приходят, мо-

гут быть решены непосредст-

венно на участках, а они выхо-
дят на уровень объединения.
Это говорит о том, что не рабо-
тают профорги на участках. Не
знают их люди, не видят их

работы, там, где численность
работающих подчас 60 человек,

не более.
— Как Вы думаете, можно

активизировать сейчас работу
профсоюзной организации объ-
единения?

Недавно прошел Пленум
ВЦСПС, на нем был решен

вопрос о финансовой самостоя-

тельности профсоюзов. Если
раньше смета составлялась в

конце года, на следующий год

приходилось ее строго соблю-
дать, то тепеоь можно будет
более гибко распоряжаться
средствами в течение года.

Помимо этого, на Пленуме
обсуждался вопрос об освобож-
дении профсоюзов от непроф-
союзной работы — это опека

над различными добровольны-
ми обществами, организация и

т. д. Мы будем заниматься не-

посредственно своим делом, де-

лом, за которое мы отвечаем,

на которое мы поставлены.

Этот вопрос стоит особенно
остро, так как профсоюз вы-

нужден был заниматься в боль-
шинстве своем не профсоюзной
работой.

— Хотелось бы вернуться

еще раз к вопросу о самостоя-
тельности профсоюза. Поясни-
те, пожалуйста, как Вы пони-
маете самостоятельность?

— Да, конечно, сейчас труд-
но еще не зависеть от админи-

страции, так как нет механиз-

ма, который заставлял бы ад£~
министрацию выполнять требо-
вания профсоюза, профкома, в

частности. Единственным доку-

ментом, где оговариваются

юридически отношения админи.
страции и профсоюза, является
на сегодняшний день коллек-

тивный договор. Естественно,
что мы будем требовать его

выполнения. Но этот механизм
несовершенен, так как все в

коллективный договор не вклю-

чить, хотя будем совершенст-
вовать подготовку коллективно-

го договора, учитывать при его

составлении все более полно
предложения трудящихся, про-

водить работу на участках, для

того, чтобы люди знали, что

такое коллективный договор.

Создадим комиссию, чтобы сум-

мировать все предложения,

весь опыт, учтем вопросы, воз-

никающие и течение предыду-

щего года. В совершенствова-

нии коллективного договора

мне видится новая ступень для

того, чтобы работа профсоюза
и администрации велась п од-

ном русле.
— Ваши личные отношения с

администрацией, каковы они?
— Пока неплохие отноше-

ния, неконфликтные, мне ока.

зывается помощь. Чувствуется
понимание в необходимости
моей деятельности и профкома.

ч v.-V V

Ilo договору с совхозом «Сланцевский» и заводом «Слан-
> в этом году коллектив школы № 10 трудился на вы

Намного смягчился диктат. Лю-
бой администратор заинтересо-

ван, чтобы профком помогал ре-

шать многие вопросы. Можно
отодвинуть администратора, ми-

нистерство, но профсоюз нет.

он представляет интересы кол-

лектива, с ним необходимо счи-

таться.

— Сейчас очень много гово-

рят о кадровой политике шах-

\ теров. Об элитарном подходе в

подборе кадров. Ваше мнение

по этому поводу?
— Начну с того, что каждое

предприятие заинтересовано
иметь хороших работников.
Вопрос по каждому конкретно-

му человеку решается всегда

строго индивидуально и в не-

скольких инстанциях. И если

есть возможность выбора, по-

моему, это очень хорошо. Не
наша вина, что на других пред-

приятиях «очереди» на работу
нет. Создайте условия для ее

возникновения. Дело тут не в

привилегиях, не в ведомствен-

ных льготах, в каждой отрасли

тоже есть свои привилегии.

Ведь как сейчас говорят: шах-

теры вытребовали себе исклю-

чительные права. Мне, кстати,

запомнился случай, когда вы-

ступавшего резко народного

депутата по поводу результатов
шахтерских забастовок при-

гласили с группой народных

депутатов в Донбасс, чтобы он

сам посмотрел, как шахтеры

работают. «Провели» депутатов

по лаве с мощностью пласта

70 сантимет-ов. где не только

ходить в полный рост, но и на

«карачках» ползать не всегда

удобно, где дышать порой не-

чем. После того как выехали

гости «на-гора», посидели, пе-

реодевшись, подумали, депутат

тот долго молчал, а потом ска-

зал: «Извините, ребята, я был
не прав».

— Ваше отношение к заба-
стовкам.

— Забастовку я признаю

только как самое крайнее сред-

ство, когда v профсоюза, у ра-

бочих нет больше средств ре-

шить вопрос, отстаивая свои ин.

тересы другим способом, а ад-

министрация не идет на ком-

промисс. Если только забастов-
ка решит вопрос, я буду под-

держивать рабочих.
— Какова Ваша программа

действий на ближайшее время?
Какие цели хотелось бы пре-

творить в жизнь?

— Надо начать с того, что 18
ноября будет проходить кон-

ференция. на которой меня ли-

бо выберут председателем
профкома, либо будет выбран
другой профсоюзный лидер. Я
как один из «кандидатов»,

естественно, имею как бы пред.

выборную платформу и кон-

кретные мысли по существу

профсоюзной работы.
Прежде всего, я думаю, не-

обходимо сконцентрировать

вкладываемые средства, чтобы
получать наибольшую от них

отдачу. Например, сейчас мы

имеем очень сложную органи-

зационную структуру. У нас 2
учреждения культуры. 3 спор-

тивных учреждения. Тратится
много средств. Для одного уч-

реждения приобретай оборудо-
вание и для другого точно та-

кое же. В одном месте имею-

щееся не задействовано, про-

стаивает, а в другом его нет.

Есть предложение — создать

на базе стадиона «Шахтер».
Дома физкультурника на пер-

вом районе и спортивных со-

оружений в административно-

бытовом комбинате объедине-

ния единый спортивный комп-

лекс.' Спортивные работники в

принципе «за». Упрощение
структуры дает возможность

сконцентрировать не только

средства, но и людские ресурсы.

Не раз уже предлагалось пре-

вратить кинозал клуба «Шах-
тер» в танцевальный зал, а го

он выполняет сейчас больше
функции городского кинотеат-

ра, а не работает на нас, как

профсоюзное учреждение для

организации культурного досу-

га трудящихся ЛПО «Ленин-
градсланец».

— Если уж мы коснулись

вопросов организации досуга,

отдыха, хотелось бы узнать,

есть ли изменения в положи-

тельную сторону в этом вопро-

се?
— Сейчас все шахтерские

здравницы, кстати, перешли в

ведение ЦК Углепрофсоюзов,
то есть чисто в ведение шах-

теров, а это санатории Сочи.
Трускавца и т. д. Больше по-

явилось возможности помочь

людям. Но тут я хотел бы от-

метить, что за путевками обра-
щаются в начале года единицы. ,

В результате трудно писать за-

явки. Путевки мы берем, а они

у нас «горят», и в следующий

раз их нам дают уже в мень-

шем количестве. Многое зави-

сит от активности людей. Вот
на третьей шахте, например,

есть хорошая традиция давать

заявки заранее на конкретных

людей и на конкретные сроки.

Мы не можем требовать уве-

личения числа путевок, так

давайте более рационально ис-

пользовать имеющиеся. Если
человек побеспокоится о себе
заранее, а не придет за день —

два до отпуска стучать по сто-

лу и бить себя в грудь, требуя

путевку, у него будет больше

возможности реально получить
ее.

Очень хотим построить но-

вый пионерлагерь. Создать пан-

сионат типа стационарного до-

ма отдыха. Зимой он будет
функционировать как дом отды-

ха, а летом как пионерлагерь.

Нам приходится перед началом

пионерского лета каждый год

тратить большие средства на

восстановление лагеря «Чайка».
Много проблем, чтобы найти

обслуживающий персонал на ле-

то: трех поваров, вспомогатель:

ных рабочих и т. д. С построй-

кой постоянно действующего
дома отдыха этот вопрос будет
решен.

— Мы заговорили о детях.

Как с детскими садами на шах-
тах?

— Строительство нового дет-

ского сада обещают только в

следующей пятилетке. Детсад
№ 2 перегружен. Так. напри-

мер, в этом году было подано

160 заявлений на одну группу.

Профкому нужно думать о ре-

шении этого вопроса. Такая же

сложная обстановка с жильем.

Хозспособом строить нам очень

трудно, живем на дотации, в

режиме ограниченного сбыта.
Под индивидуальную застройку
выделяем участки, но для ссуд

застройщикам денег нет.

Все же не хотелось бы закан-

чивать на такой ноте. Ведь
надо сейчас осознать, в каком

сложном положении находится

профсоюз. Снизу давит народ,

а сверху— аппарат. Получается
как бы двойной пресс. Слишком
много обязанностей, но мало

еще прав. Критиковать — од-

но, делать что-то для людей кон-

кретное — это другое, а рабо-
тать надо.

Беседу вел

Д. ПОНОМАРЕВ.
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Культура: дела и проблемы

ращияании кормовой свеклы. Все лето работали ребята на

своих 24 гектарах, взятых на подряд. Помогало делу со-

ревнование между отрядами. Результат — намного выше,

чем у шефских производственных коллективов, за которыми

были закреплены поля здесь же, на Загрнвском производствен-

ном участке совхоза. В среднем с одного гектара убрано 427
центнеров свеклы. Только за летнюю работу совхоз выпла-

тил школе 3 тысячи рублен, а окончательный расчет еще

впереди. Половина этих денег пойдет на зарплату ребятам.

НА СНИМКАХ: работой руководит преподаватель А. С.
Шишковец; командир отряда № 9 Игорь Береснев; выращен

отличный урожай.

Кто проиграет от запретов?
□

Силы инерции еще сильны

(Начало в №№’195—197).
И отпала бы необходи-

мость во всех художествен-
ных советах на местах.

Разговаривая об этих пробле.
мах с заведующей отделом

культуры Н. В. Агафоновой,
мы были с ней едины в этой
точке зрения, да и пряд ли кто

возьмется спорить с этим мне-

нием, потому что оно давно

сформировано самой жизнью.

А пока мы на месте просто-

напросто брошены нашими

центральными органами и ве-

домствами в это море бушую-
щих страстей и проблем, и

удержаться на плаву здесь

очень трудно.

Становление совета было не.

простое, поначалу много спо".
рили, позднее стали опытнее,

вроде бы научились разделять

зерна от плевен. Тех, кто до.

стает фильмы для горкома

можно и должно

скудный тематический набор 1
картин. Как правило, это тра-

диционный комплект: фильм
ужасов, боевик (или фантасти-
ка) и эротика. На просмотры

становится скучно ходить, если

заранее знаешь эту скромную

обойму. Говорил не раз об этом
ребятам из «Резонанса»; где

комедии. где музыкальные

фильмы, где концерты, где

захватывающая и интересная

фантастика? Понимают это все.
но мало что меняется. Можно и

должно их так же ругать за то.

что ограничивается горком

лишь показом фильмов, акку-
ратно собирая деньги. Нет лек.

цнй, в городе совсем нет ка-
кихло программ для детей,
мультфильмов, сказок, веселых

приключений. Что касается про

ведения лекций и вечеряв дая

ругать за! | М0Л °Д ежи > то этот упрек я мо.
Y*ry адресовать и себе

совету. Видимо
и всему

нам надо как-

то продумать и организовать

такую программу, ведь просто

показанный фильм и фильм в

сопровождении небольшого ин-

тересного вступительного рас-
сказа о фильме, об актерах —

это несравнимые вещи.
Метастазы местной самодея-

тельности дают знать о себе и

у нас. Открою один небольшой
секрет: за всю небольшую исто-

рию просмотра фильмов мы за-

претили для показа лишь один.

Впрочем, слово «мы» в этом слу-

чае звучит не совсем верно —-

лично я был против запрета.

Говорю это не для того, чтобы
оправдаться и показать вам се-

бя с выгодной стороны: смотри-

( Окончание на 4-й стр.)

Из редакционной почты

Н нам поехали?
Дорогая редакция, вы

всегда считали, что я пишу

вам хорошее, доброе, ласко-

вое. Но вот иссякает моя

доброта. Впрочем, на мой
взгляд, в деревни неплохо

доставляется газ и ремонти-

руются газовые установки.

Даже если случаются какие-

то отступления от графика,
все равно работники этой
службы ищут возможности

оказать услугу. Я не знаю

фамилии тех людей, кто за-

нимается доставкой газа в

Перебор, но каше это услуж-

ливые, добросовестные люди!
Не менее благодарны мы

работникам «скорой помо-
щи»! Недавно приехала ма-

шина, фельдшер уже не

могла оказать помощи, но

помогла в доставке и сборе
медицинских и других граж-

данских документов. Спроси,
ли фамилию, отказалась на-

звать ее, мол, это человече-

ский долг. Отзывчивыми
оказались работники службы
«05» (шофер и диспетчер),
когда мы вызвали их на-

строить телепрограммы.

Вот только не могу ничего

хорошего сказать о работни-
ках связи. 13 лет у меня

телефон. Телефоном он звал-

ся до тех" пор, пока я рабо-
тала. А теперь я — пенсио-

нерка. По мнению работни-
ков связи, телефон мне ни

к чему. В начале месяца те-

лефон перестал работать,
связистов не волнует, что

пде.то у них нелады, тем бо-
лее им все равно, что я ни-

как не связана с людьми, не

имею возможности общаться.
Правда, и в связи люди

разные. Один, честный, на-

звался Сергеевым, он сказал,

когда был в Попковой Горе
в АТС: «Я не инженер, попы-

таюсь починить, но если ра-

ботать не будет, звоните сно-

ва». Через пять часов те-

лефон снова не работал. 19
сентября звоню, отвечают:

«К вам уже поехали». Так
никто и не приехал. Через
день звоню — «Что вы так

волнуетесь? Приедут, жди-

те».

Кто так врал, издеваясь

над старым человеком?
А начальник Попковогор-

ского отделения связи Г. Н.
Васильева изволила изречь:

«Ну и что — молчит теле-

фон, я к своим в Песвицы
звоню, попадаю. Правда, раз

пятнадцать набрать надо и

то не всегда».

Как мне быть? На мои

звонки никто в узле связи

не реагирует.

Л. РОЗОВА,
пенсионерка.



Кто проиграет от запретов?
(Начало на 3-й стр.).

те, какой я либерал, а все ос-

тальные консерваторы. Нет. Ре-
шение было принято большин-
ством, меньшинство подчини-

лось. Все справедливо, все пра-

студии не могут ничего противо-
поставить, этой серости'.'’ В кон-

це концов киношедевры снима-
ются не каждый день, это нор-
мальное явление, закономерное

Когда есть сильное желание
что-то запретить, всегда есть за
что уцепиться. И у «Строите-
ля», бесспорно, были какие-то
упущения. Будь то человек с

соотношение, что разнотравья условным сроком наказания, за-

ката в салоне, маленькие нало-
ги с проката (это упрек скорее
не в адрес ПМК, а нашим
законодательным органам).
При желании можно найти и

даже организовать жалобы лю-

дей, тем более, что контингент

этих людей угадать нетрудно.

Если уж на то пошло, то и

наш комсомольский салон мож-

но было формально давно за-

вильно так и должно’ быть и всегда больше фильмов доброт- пинающийся организацией про
' ^ 1 *-’> т - о -г- о г» лоппио МО TTQULL'lia иопп.

в этом отношении у меня ника- ны *-
ких упреков нет. Говорю это Фильмы западные мы полу-
потому, что фильм этот, а речь чили неожиданно, так резко и
идет об одной из серии «Рэм- там м ного сразу. Ваз уж мы ока
бо»,' прошел давным-давно ши- зались в этой лавине такими дев-
роким видеопрокатом в Ленин- ственными и неподготовленны-
граде, в «Пятом колесе» о нем ми - не стоит ’ наверное, встре-
много рассказывал ведущий С. чать это новшество в штыки.
Шолохов, показывали много от- Еечь идет прежде всего о педа-
рывков именно из этой серии. гогах > со стороны которых мо-
Комментарии как говорится из- гут и наверняка посыпятся
шиши Не хочу ^уподобляться уцрекн.и требования запретить крыть: зарегистрировались они
журнал ьн ы м и га з стн ым кино Фильмы, так скажем, анатомии, ведь только 6 сентябри, а би-
к ри тикам ко то вые любя т иног- физиологии и гигиены человека, леты нестандартные продают и
критикам, которые люоят иног v И м-то как раз и надо в Д° сих пор. Кстати, у центра
да порассуждать, покритиковать Но ве Д ь им то как Р аз и на Д° ® «рропнянг* закончился по

фильм, который нашему зри- первую очередь наладить свои <<Резонан ^> С ПЗ «Сланцы» и

телю остается неизвестным, учебный процесс на психологию говор с ДН ЫМ «сланцы» и
Игра эта не на равных- потому взаимоотношении полов, ввести е1 ° салон переехал в ин-
чТ, э” , фйьГ “в ”. Z курсы будущей семейной .кие- , т03ав

его нет. Это будет по меньшей ни. SSTSfcSS»
мере неэтично. Кстати, вот вам >Д е всего, намного сложнее на з PP1RPPM „ Р пгтялпгь ргли нр

еще один парадокс практики пе- учить людей жизни, чтобы они ™ совсем не осталось, если не
цензиртвания фильма Почему- аналитически и критически, а считать тесное помещение мо-
то изначально ставится условие, самое главное, с пониманием
что цензор, любой, даже самый относились к происходящему на
компетентный, всегда умней экране.

Пока я готовил этот матери-

ал, партийные органы ПМК

КиноПрорыв. 11.05 — Новости.
11.15 — «Измаил-Бей». Теле-

спектакль. 1 —.4о Ьорьоа tiropfii tcvtiktvpki л л

дзюдо. Чемпионат мира. 13.20 ДВ01 ЕЦ КУЛЬТУРЫ. 14
— Док. фильм. 14.00 — Ново- октября — «Побег». Начало в
сти. 14.10 — Образ. 15.35 — 17, 19 часов. 15 октября —

Мультфильм. 15.55 — «Мы «Кабаре». (Две серии). Начало
все, обязательно посещающие

школу». Худ. фильм. 3-я се-

рия. «Взрыв». 17.00 — Ново-
сти. 17.10 — «Мы все, обя-

в 17, 20 часов. Для детей.
Сборник мультфильмов. Начало
в 15 часов.

так называемого массового зри-

теля. А специфика кино в том

заключается, что хотя фильм и

запрещен для показа этому зри-

лодежного кафе, куда от силы

набивается 30 — 40 человек.

Может быть, еще в ДК СПЗ
на месте комсомольского салона

в малом зале директор киносе

102, городской комитет партии ти А- Ф. Иванов откроет свою
закрыли салон «Строитель», видеоточку. Если он и сдер-

телю цензор-то уже посмотрел Начальник колонны Н. А. Цве- свое слово, репертуарный
гелю, цензор то уже посмотрел. откяэялгя мне объяснить набор его фильмов известен
Посмотрел запрещенный фильм. таев отказался мне оиьисшпь £ Кончим ня кяшлпм vr

Откуда же берется где рожла- мотивы своего решения, сказав заранее, причнм на каждом уг
елкуда же иерегся, где рожда «Решение что мое Л У- что нечем занять молодежь,
ется, из каких глубин появляет- лишь одно, «г ешение это мое, j
ся эта непробиваемая логика и окончательное». Ситуацию j 1 ,,сн aid непроииваемая логика, еекпеташ, партийной Н У что же, пускай опять ху-
что запрещенный фильм с цен- пояснила секретарь партийной лечепям екяепноепо

зором ничего не сотворит, а организации Г. Н. Страшно: ™™нят по вечерам^ скверносло
массового зрителя будет обяза- «Первые два месяца мы не вят п0 углам, взрывают ночную

тёльно "оазврашать ожесточать брали налог с салона, затем тишину ревом мотоциклов. Мы
тельно развращать, ожесточать, n i anu R п ов ДОХ ода, а сами их к ЭТ0М У толкаем. Ведь

А 1ТАШ1Г /хт Т ТТ/~» nlTAVA ПШ (ЛАПА ЧТОоболванивать и т. п.?
один аргумент против практики

запрета фильмов. Не запрещать,

видимо, надо, а доказывать
в спорах и дискуссиях, чем он

плох, против чего в первую оче-

редь направлен, чем идеологи-

чески опасен. Запрет рождает

обратную реакцию у людей, по-

является тяга к этим фильмам.
Запретный плод всегда сладок.

Rot гчпр взяли 5 процентов дохода, а
Щ потом 8. Но сумма эта оказа- кому было плохо от того

лась незначительной — около какой-нибудь подросток проси-
900 рублей, мы терпим только Д !1Т иечер у видеоэкрана, по-
издержки. Ныли некоторые на- СМ0Т Р ИТ боевик со Шварценег
рушения со стороны организа- ге Р ом > а не будет таскаться с
торов салона. Отовсюду посту- собутыльниками по шалманам
пают жалобы к нам: что за при- в поисках спиртного. Досуг у
тон вы здесь открыли? И самое молодежи мы только отбираем,
главное — как организовать ре- а взамен в то же время ей
цензирование фильмов — для ничего не даем,
этого надо много времени, го- •••Как и в старые недобрые

Б Чем Я Согласен, так В ТОМ, * ' - ППРМРИЯ яп йтт, кто то пршярт чя
что яипроИшльмы п болыпшюттш родская комиссия сделать это времена опять кто то решает за
что видеофильмы в оольшинстве £ « ГИ аях» народ и «во благо народа».

своем недалекие. Да, у них при- °Удет ве в силах», ц Так что, видимо, наивный .я был

митивные сценарии. Да, у них Не было никаких претензии, ко 1Ю д У мал что практика

наивная режиссура, жидкие и вдруг сразу целый воз поя- запретов давН о канула в Лету.

ВИЛСЯ. Не случайно все Это. Пильт-ИНРППИИ сильны ИгфОпняидейки, часто дилетантская ак-
терская игра. Их не зря назы- Старые запретные методы дей-
вают видеофильмами, потому ствуют безотказно. Забота о
что назвать их художественны- нравственности народа с опо-
ми язык не повернется, рой на жалобы того же народа.
Но это еще не повод для запре- Только интересно, от кого жа-

тов. Кто виноват, что наши лобы? Конкретно.

Силы- инерции сильны. История
повторяется.

А. ЗИНОВЬЕВ.

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 14
зательно посещающие школу». октя д ря — «Интердевочка».

Худ. Фильм. 4-я серия. «Heap- серии). Начало в 11,

тира». 18.05 — Концерт. 18.25 30 .Aon 21 час Лля пе.

Геннис. Международный ^ «Лесная баллада». Начало
турнир серии «Вирджиния 15 октябоя _

Слимз». 19.25 Играет ор- «Интердевочка». Начало в

кестр Польского радио и теле

видения. Я. Сибелиус. Симфония
№ 5. 20.00 — Спокойной ночи,

малыши. 20.15 — Журналист-
ское расследование убийства
первого секретаря Геон-Тепин-
ского райкома КПСС Ч. Аталы-
ева (Туркменская ССР). 21.00

«Время». 21.40 — Кино-
альманах: «Век живи — век

люби», «Особый случай», «Объ- цы».

ездчик». 23.05 — Это волнует С ов.

Чемпиона^ мира. Борьба ДЗЮД °’ КЛУБ «ШАХТЕР». 14 ок-
тября — «Утро». (Две серии).

ПОНЕДЕЛЬНИК, Начало в 17, 20 часов. 15 ок-

16 ОКТЯБРЯ тября — «Побег». Начало в

6.30 — 120 минут. 8.35 — 17 . 19, 21 час. Для детей. «Зо-
«Явление». Худ. ф. 1-я серия, лотая цепь». Начало в 11 ча.

9.45 — Футбольное обозрение, сов.
10.15 — Народное творчество •

12.40. 15.30, 18.20, 21 час.

Для детей. Сборник мультфиль.
мов. Начало в 11 часов. 16 ок-
тября — «Интердевочка». На-
чало в 11, 15.30, 18.20, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 14 октября — «Кукол-
ка». (Две серии). Начало и 14
часов. 15 октября — «Бегле-

Начало в 14, 16, 18 ча.

адыгов. 10.55 — «Друг». Худ.
фильм. 12.15 — Час научно-

популярного кино. 15.35 —

«Хорезмская легенда». Худ.
фильм. 1-я серия. 16.40 —

Мультфильм. 17.00 — Док. ф.
Киножурнал. 17.45 — Детский
час. (С уроком французского

К СВЕДЕНИЮ
ГРАЖДАН,

ПРЕДПРИЯТИЙ, '

УЧРЕЖДЕНИЙ
И ОРГАНИЗАЦИЙ

Сообщаем новый адрес
языка). 18.45 — Сегодня в ми- отдела по труду И бюро по

ре. 19.00 — Мы и экономика. J r
Отчет о встрече слушателей трудоустройству населения,
академии народного хозяйства переулок Трестовский, д. 6^
с редколлегией «Вопросы эко- (здание гороно), телефон 1'"
номики». 19.45 — Концерт. 2-12-33
20.00 — Актуальное интервью.
20.20 — Концерт. 21.00 —
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СПРАВКА
ПАССАЖИРСКОГО

АВТОПРЕДПРИЯТИЯ

Время». 21.40 — По опера-

тивным сводкам (МВД СССР
сообщает). 21.50 — Концерт
X. Иглесиаса. В перерыве —

«Сегодня в мире».

Вторая программа с ^ октября £ р вводнт .

8 ‘S°ic Утренняя гимнасти- ся зае3 д автобусов маршру-
ка. 8.15, 11.15 — Н,- п. ф. ^ J ы -

фильм. 8.35, 9.45 — Природо- та № Ю4 Сланцы Кинги-
ведение. 2 кл. 8.55 — .Италь- сепп в деревни Вороново и
янский язык. 9.25 — Н,- п. ф. Монастырей.

~~ п аш сад ’ 10 - 35 ' Заезд выполняют автобу-
11.35 — Литература. 11 кл. п 3
11.05 - Новости 12.05 - сы отправлением из Слан-
«Почти смешная история», цев в 7 часов 25 минут, из

Степану Николаевичу
БРЕЩУКУ

Поздравляем Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-
ный отдых. Желаем крепкого
здоровья, долгих лет жизни,

успехов в работе.
Коллектив СПМК-251.

Михаилу Викторовичу
НИКИТИНУ

Сердечно поздравляем с

юбилеем и нравом ухода на за-

служенный отдых. Желаем
крепкого здоровья, семейного
благополучия. Благодарим за

добросовестный и долголетний
труд.

Коллектив СУ-322 треста

№ 63.

Юлии БОГДАНОВОЙ
и Александру ТРЕТЬЯКОВУ

Поздравляем с днем свадьбы, почта. 11.30

Худ. ф. 1-я серия. 13.10 —

Док. фильмы. 14.00 — Ново-
сти. 14.10 — Служу Советско-
му Союзу! 17.00 — Контакт.
17.15 — «Почти смешная ис-

—————————— тория». Худ. ф. 1-я серия.

„ 18.25— Гостелерадио Татарской вт ок »nn»Pif

ше. 10.00 — Служу Советско- АССР. Жилье-2000. Реаль- 1 копеек.
в.У Союзу! 11. 00 — Утренняя цость и перспектива. 19.00 —

Вокруг света, j-ja сессии Верховного Совета *

Кингисеппа — в 12 часов.

Стоимость проезда по все-

му маршруту на вышеука-

занных рейсах увеличивает-

ся на 10 копеек и составля-
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12.30 — «Кольца Альмаизора»- СССР. 20.00

Худ. фильм. 14.00 —- Музы- ночи, малыши,

кальный киоск. 14.30 — Док.
14.40

Спокойной,Желаем вам любви, дружбы,
верности на всю вашу жизнь.

Коллектив отдела охраны

при ОВД.

Елене КУЗЬМИНОЙ
и Вадиму КИЧУЛКИНУ
Поздравляем с днем бракосо-

четания. Желаем семейного сча- воспитанию академиком Ю. А. Телекурьер, 15.45 — Пришло
стья на долгие годы. Рыжовым. 16.30 — VIII Меж- чение с продолжением. 16.00

Коллектив магазина № 27. дународный фестиваль телепро- — «Верните бабушку». X. ф.
т кпгтрттнгт  грамм народного творчества 17.15 — «Безумный день».
Алле ниьш'инии «Радуга». Народные танцы Фильм. 18.00 — «Лермонтов»,

и Андрею ЛЬЖАПЬКОБУ провинции Хадрамут (Народная Худ. фильм. 19.40 — По Пе-
Иоздравляем с днем свадьбы. Демократическая Республика тергофской дороге. Из цикла

С 16 октября с. г. изменя-

ется расписание движения

пофильм. 14.40 — Мультфиль- ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД автобусов по маршруту

мы. 15.10 Встреча с пред- ROCKPECFHhF 15 ОКТЯБРЯ № 851 Сланцы — Ленин-
седателем комитета Верховного вист ьыьньь,, и ишлыл
Совета СССР по науке, народ- 10.00 *- День седьмой, или

ному образованию, культуре и Воскресный лабиринт. 15.00 иг.

Желаем любви и верности.

Коллектив химлаборатории
ТЭЦ СПЗ «Сланцы».

Йемен). 17.00 — Сельский «Куранты». 20.00— Телефильм-
час. 18.00 — Международная концерт. 20.50 — Док. фильм.

Алле КОСТРИНОИ
и Андрею ЛЕЖАПЕКОВУ

В этот замечательный день в

вашей жизни примите наши
Желаем боль- ная проповедь.

Павлу Павловичу
ЖУКОВУ

Сердечно поздравляем с 60-

летием. Желаем крепкого здо- "°03йдЩ еВ и" Я - счаетьяГ™ Пусть письмам программы «Когда по- -

ваш союз будет крепким и сча- ют с0 ДД а ты». 23.10 Футболь-

панорама. 18.45 — Мульт-
фильм. Док. фильм. 19.40 —

«Друг». Худ. фильм. 21.00 —

«Время». 21.40 — Мысли о

вечном. Воскресная нравствен-

21.55 — По

21.00 — «Время». 21.40
Монитор. 22.40 — Поп-антен-
на.

ПОНЕДЕЛЬНИК,

16 ОКТЯБРЯ
9.00 — История. 10 кл.

ровья, долгих лет жизни

стья и благополучия.
Коллектив транспортного
цеха СПЗ «Сланцы».

сча-

Петру Михайловичу
КАЛИНИНУ

Поздравляем Вас с 70-летн.
ем. Желаем Вам огромного сча.

стья, крепкого здоровья, дол-
гих лет жизни.

Администрация, партий,
ная, профсоюзная и комсо.
мольская организации за.

вода резиновых изделий.

стливым.

Коллектив смены Н. Н.
Угловой и цеха «карьер»

цементного завода.

град.

Время отправления

Сланцев:
5.15, 6.15, 7.15, 8.25, 9.20,

10.25, 11.25, 12.20, 13.35,
14.35, 15:25, 16.00, 17.35,
19,10, 20.30, 21.35.

Из Ленинграда:
6.30, 7.25, 8.10, 9.30, 10.20,

11.30, 12.10, 13.10, 14.15,
15.20, 16.25, 17.25, 18.10,
19.05, 20.25, 21.10.

Время в пути при следо-

вании на Ленинград 4 часа,

на Сланцы — 4 часа 10 ми-

нут.
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Литература.
ют 1юлда 1 ы». соаи — ч^тииль- ПТ у о KvnP ЩОЧ   Грпгпя

ное Обозрение. 23.40 - «День ' 7 «п УР 1 1 оч
ПЯЖРНЫХ» Yvtt Жипьм ФйЯ. 7 КЛ. 11.05 — «Одино-
ряженых . Худ. фильм. ким пред0С тавляется общежи-

* * * тие». X. ф. 17.35 — Телестан-
00.15 — «Долгая дорога в ция «Факт». Телетайп. 17.40

—   дюнах». X. ф. 7-я серия. «Про- — Док. фильм. 17.50 —

гулка в ритмах степа». Поет Мультфильм. 19.05 — Рекла-
видение А. Серов. ма. Объявления. 18.05 —  

d   Монитор. 19.10 — Фильм-кон-
Вторая программа церт. 20.15 — Телестанция

8.00 — На зарядку стано- «Факт». 20.35 — Большой 1989 года в 15 часов на

вись! 8.15- Док. фильм, фестиваль. 20 45 - Спорт, торжественный вечер, no -

в. 15 — Ритмическая гимна- 8.45 — «Жизнь после Мурман- спорт, спорт. 21.00 — «Вре- r „ Qf . ,

стика 8.45 — Тираж «Спорт- ска». 9.25 — «Невеста с Се- мя». Телестанция «Факт». 600 свя Щбнныи ои-летию школы,
лото», 9.00 — С утра порань- вера». Худ. фильм. 10.40 — секунд. 21.50 — Пятое колесо. 2 — 1

Теле
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 15 ОКТЯБРЯ

СЛАНЦЕВСКАЯ
ДЮСШ

приглашает

выпускников 21 октября

Газета издается о«
вторникам, средам, четвергам,

пятницам я субботам
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